

JFV Northeim U17 - MTV Treubund Lüneburg 0-4 (0-0)



131118 Northeim. Ein fragwürdiger Elfmeter in der 61. Minute brachte den JFV Northeim auf die Verliererseite. Die Gegentreffer zwei und drei folgten auf dem Fuße, so dass das Spiel nur sechs Minuten später entschieden war. Der 0-4 Schlusstreffer lässt die Niederlage jedoch zu hoch ausfallen.

Nachbericht

Ja wie soll man es auf den Punkt bringen was der U17 heute widerfahren ist.? Klar man hat gegen den Tabellendritten gespielt, aber eine Stunde lang waren die Jungs voll im Fahrplan. Und dann kam der für viele die Vorort waren unberechtigte Elfmeterpfeiff vom sonst guten Schiedsrichter. Dieser Elfer hat dem Spiel vom JFV definitiv einen Knacks versetzt, anders kann man sich die beiden weiteren Tore innerhalb von fünf Minuten nicht erklären. Der letzte Treffer war dann nur noch Resultat der offenen Spielweise die dann von nöten war um vielleicht noch was zuholen. Aber wir wollen jetzt nicht alles an dieser einen Szene fest machen. Denn es sind sicherlich andere Probleme die die Jungs nicht so richtig an kommen lassen in dieser Liga. Und die Tabellensituation wird auch an diesem Spieltag durch die Ergebnisse der anderen Spiele noch enger. Aber man sollte nicht auf andere schauen sondern an den eigenen Defiziten arbeiten.

Quelle: Peter Bode berichtete Live vom Northeimer Rhumekanal:

[Liveticker:](#)



07.11.2013 - 18.00 Uhr - MTV Treubund



Vorbericht:

Das nächste Heimspiel steht für die U17 auf dem Plan und damit auch der Versuch ein Spiel in Northeim durchzuführen. Es war zwar in dieser Woche von oben her trocken aber so richtig erholen konnten sich die Plätze trotzdem nicht. Wie dem auch sei sollte der Platz freigegeben werden dann treffen die Orangen auf den Tabellendritten aus Lüneburg. Der MTV Treubund Lüneburg musste nach einer Siegesserie von acht Spielen in folge in den letzten beiden Partien Neiderlagen einstecken. Es wurden zwei Heimspiele nacheinander vergeigt, wobei die Niederlage gegen Meppen keine Überraschung war, aber das der direkte Tabellennachbar der Northeimer aus Gifhorn in Lüneburg gewinnen konnte das war schon mehr als überraschend. Für den JFV heißt es jetzt langsam aber sicher wieder in die Spur zu finden, ob die Jungs aus der Heide dafür der richtige Gegner sind wird sich zeigen. Die Northeimer müssen versuchen von der ersten Minute an wach zu sein um nicht wieder so unnötige Gegentreffer hinzunehmen wie in den letzten Spielen. Also Jungs auf gehts.